

コミュニティ・スクールだより

気温の寒暖差や急な天候の変化がある中、子供たちは元気いっぱい、いろんな事にチャレンジしました。

4年生 器械運動交歓会にむけての練習

クラブパレットの八田さんを中心に、跳び箱やマット運動、鉄棒の指導をしていただきました。とてもわかりやすい指導で、子供たちも熱心に技に挑戦していました。



5/31(金)・6/7(金) 3年生 総合 フラメンコワークショップ

かほく市在住のフラメンコダンサー 平野美希子さんに講師をお願いし、スペインのことを学んだり、フラメンコの手びょうし、「オ・レ！」のかけ声の練習をしたりしました。

そして6/7の授業参観では、プレイルームで全員で練習し、友達とペアになり、向かい合ってダンスをして本格的な踊りを学びました。



除草ボランティア

今年度は3名の保護者の方、地域の方が除草ボランティアをしてくださっています。

ご都合のつく日に、正面玄関前の草むしりをしてくださり、とてもきれいになっています。ありがとうございます！🍃

🌹学校のお向かいの高井さんから、丹念に育てた色とりどりのバラをたくさんいただきました。毎年この時期に「学校に飾ってください」と、いただいています。きれいなバラの姿と香りに、子供たちも足を止めて見入っていました。

ありがとう
ございます

